
  

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL 

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000 

E – mail: contato@camaracapivaridosul.rs.gov.br 

 

SESSÃO ORDINÁRIA   ATA 1.228 

 

DATA: 11/04/2022             PRESIDENTE: CRISTINA BUENO  

1ª SECRETÁRIA: FABIANA COSTA 

ELIS BUENO HOMEM  

FABIANO HOMEM  

GEOVANE SILVEIRA 

JESUELO SILVA 

RENATO LEAL 

ROBERTO CAMARGO  

TATIANE KESTERING 

 

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e 

quatro minutos, nos termos das Resoluções de Mesa nsº 04/21 e 06/21, os vereadores 

reuniram-se de forma presencial no Plenário Telmo Sessim da Câmara de 

Vereadores de Capivari do Sul, sendo que estavam presentes todos os vereadores. 

A seguir a PRESIDENTE vereadora CRISTINA BUENO havendo quórum declarou aberta 

a presente Sessão e logo após fez a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA 

POPULAR se manifestou o jovem PIERRE PINHEIRO LEAL – que irá falar sobre a página 

do faceboock ao qual é criador “Capivari da Depressao” e que foi citada na última 

sessão, e também irá falar sobre o trabalho dos vereadores. A seguir a PRESIDENTE 

anunciou o resumo da ata nº 1.227 e abriu espaço para retificações, sendo que o 

vereador JESUELO SILVA disse que solicitou o registro em ata mas este não constou e 

por isso reiterou que constasse em ata o seguinte: “que ele também se sentiu 

ofendido por ter a sua palavra retirada, sem ter ofendido ninguém, e a qual a 

Presidente questionou a assessora se teria que devolver a palavra a essa criatura, 

pois além de se sentir ofendido também se sente prejudicado, porque reiteradas 

vezes tem sido sua palavra cortada pela Presidente da Casa sendo acusado por 

coisas que não fez e não falou. A seguir não havendo mais nenhuma retificação a 

PRESIDENTE declarou a referida ata aprovada com a inclusão da retificação do 

vereador Jesuelo Silva, e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata nº 

1.227. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o convite do TCE/RS para Seminário Gestão 

Pública pós-covid: Quais os novos desafios? Nas CORRESPONDÊNCIAS DO 

EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gab. nº 101/2022 em resposta ao Of.04/22 CCJ, 

Of.Gab. 102/22 que encaminhou Mensagem Retificativa ao PLE Nº 01/2022; Of.Gab. 

104/22 em resposta ao Pedido de Informação nº 06/22; Of.Gab. 105/22 em resposta 

ao Pedido de Informação nº 07/22; Of.Gab. 106/22 em resposta ao Pedido de 

Informação nº 08/22; Of.Gab. 107/22 em resposta ao Pedido de Informação nº 

09/22; Of.Gab. 109/22 em resposta ao Pedido de Informação nº 11/22; Of.Gab. 

111/22 em resposta ao Of.05/22 da COF – PLE 38/22; Of.Gab. 112/22 em resposta ao 

Of.05/22 da COF – PLE 39/22; Of.Gab. 117/22 referente a regularização da Câmara 

na Receita Federal; Of.Gab. 118/22 que encaminhou os Projetos de Lei do Executivo 

nsº 48/22; 49/22; 50/22; 51/22; 52/22; 53/22 e 54/22. A seguir em CIÊNCIA AO 

PLENÁRIO foi lido o PLE Nº 48/22; PLE Nº 49/22; PLE Nº 50/22; PLE Nº 51/22; PLE Nº 

52/22; PLE Nº 53/22; PLE Nº 54/22; PLL Nº 02/2022 de autoria da vereadora Elis Bueno; 



  

Ofício 07/22/CCJ ao Executivo Municipal referente ao PLE Nº 42/22; Requerimento 

04/2022 que convocou o Secretário Municipal ou servidor que esteja respondendo 

pela Secretaria de Administração do Município; Manifestação de Pesar aos 

familiares de Zulmira Gomes requerida pelo vereador Roberto Camargo. Em 

questão de ordem o vereador GEOVANE SILVEIRA, relator do PLE Nº 42/22 solicitrou a 

retirada do Of.07/22 tendo em vista que o Executivo Municipal já encaminhou 

espontaneamente a retificação necessária. Em questão de ordem a vereadora Elis 

Bueno sugeriu a manutenção do Of.07/22 tendo em vista que caso não tenham 

vindo todas as retificações necessárias para solicitar novamente levara mais tempo. 

A seguir a PRESIDENTE suspendeu a presente Sessão por três minutos para reunião. 

Retornando aos trabalhos o vereador GEOVANE SILVEIRA agradeceu a vereadora 

ELIS BUENO pela sugestão e acatou-a mantendo o envio do Of.07/22 ao Executivo 

Municipal. A seguir a PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA constam os 

PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS Nsº 35/22 e 37/22, ambos de autoria do vereador 

Fabiano Homem; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 40/22 de autoria do vereador 

Jesuelo Silva; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 41/22 de autoria do vereador Renato 

Leal; PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS Nsº 42/22, 43/22, 44/22, 45/22 e 46/22, todos de 

autoria do vereador Jesuelo Silva. No espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES se 

pronunciaram respectivamente os vereadores ROBERTO CAMARGO, ELIS BUENO 

(aparteada pelos vereadores Jesuelo Silva e Geovane Silveira); TATIANE KESTERING 

(aparteada pelos vereadores Elis Bueno, Jesuelo Silva), RENATO LEAL (aparteado 

pelos vereadores ELIS BUENO e JESUELO SILVA), CRISTINA BUENO (aparteada pelos 

vereadores Geovane Silveira, Fabiana Costa e Elis Bueno). A seguir foi dado início ao 

espaço da ORDEM DO DIA ao qual foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 35/22 que 

foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido pedido foi 

APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre a matéria os vereadores FABIANO 

HOMEM, RENATO LEAL e ROBERTO CAMARGO. A seguir foi lido o PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS Nº 37/22 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo 

que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre a 

matéria os vereadores FABIANO HOMEM, RENATO LEAL e ROBERTO CAMARGO, ELIS 

BUENO (aparteada pelo vereador Renato Leal e Jesuelo Silva). A seguir foi lido o 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 40/22 que foi posto em discussão e a seguir em 

votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se 

manifestaram sobre a matéria os vereadores JESUELO SILVA, RENATO LEAL e ELIS 

BUENO. A seguir a PRESIDENTE informou que estamos próximo do esgotamento do 

tempo regimental da Sessão, e apresentou o REQUERIMENTO DE PRORROGAÇÃO DA 

SESSÃO pelo prazo máximo de uma hora para encerrar as votações da matéria da 

Ordem do Dia da presente Sessão, e colocou o referido requerimento em votação, 

sendo que o requerimento de prorrogação foi APROVADO por oito votos. A seguir foi 

lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 41/22 que foi posto em discussão e a seguir em 

votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se 

manifestaram sobre a matéria os vereadores RENATO LEAL, FABIANO HOMEM, 

GEOVANE SILVEIRA, ROBERTO CAMARGO e ELIS BUENO. A seguir foi lido o PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS Nº 42/22 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo 

que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se manifestou sobre a matéria 

o vereador RENATO LEAL. A seguir foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 43/22 que 

foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido pedido foi 

APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre a matéria os vereadores JESUELO 

SILVA, RENATO LEAL (aparteado pelo vereador Jesuelo Silva), FABIANO HOMEM 

(aparteado pelos vereadores Elis Bueno e Jesuelo Silva). A seguir foi lido o PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS Nº 44/22 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo 



  

que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre a 

matéria os vereadores JESUELO SILVA, FABIANA COSTA e FABIANO HOMEM. A seguir 

foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 45/22 que foi posto em discussão e a seguir 

em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se 

manifestaram sobre a matéria os vereadores JESUELO SILVA, FABIANO HOMEM, 

RENATO LEAL (aparteado pelo vereador Jesuelo Silva), ELIS BUENO (aparteada pelo 

vereador Jesuelo Silva). A seguir foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 46/22 que foi 

posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido pedido foi 

APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre a matéria os vereadores JESUELO 

SILVA, ELIS BUENO (aparteada pela vereadora Cristina Bueno) e RENATO LEAL. A 

seguir a PRESIDENTE informou que o expediente de quinta-feira desta semana será 

realizado na parte da manhã, não havendo expediente na Câmara no turno da 

tarde. Encerrada a matéria da Ordem do Dia a PRESIDENTE declarou encerrada a 

presente sessão e convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária às 

dezenove horas, dia onze de abril do corrente ano. E para que tudo fique 

registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada e está à 

disposição da comunidade no site da Câmara de Vereadores.              

                

                    APROVADA EM SESSÃO 

                  ORDINÁRIA DE 09/05/2022 

 

 

 

 

 

Vereadora CRISTINA BUENO     Vereadora FABIANA COSTA 

              Presidente                    1º Secretária 

 

 

 

 

 

 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue, Salve Vidas” 
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